

SV BW Beelen zählt derzeit 1135 Mitglieder

Beelen (gl). Der Vorsitzende Walter Hülskötter konnte 41 Mitglieder des 1135 zählenden Vereins BW Beelen bei der Jahreshauptversammlung begrüßen. Ein besonderer Gruß ging an die anwesenden Jubilare des Vereins. Im Mittelpunkt der Versammlung standen die Ehrungen der verdienten Mitglieder.

Für 70 Jahre als Blau-Weißer wurde Günther Dietrich (kleines Foto) geehrt. Bereits 50 Jahre halten Paul Bonkamp, Rudolf Bonkamp, Michael Brinkmann, Andreas Bröskamp, Heide Gretzke, Diemar Große-Rhode, Thomas Heuer und Manfred Krieff dem Verein die Treue.



Seit 25 Jahren Mitglied sind Anne Fechtelpeter, Maximilian Growe, Regina Halbuer, Gabriele Hilge-Altefröhne, Tim Spliethoff und Matthias Vinke.

In den Berichten der neun Abteilungen (Turn- und Gymnastik von Jana Röttgers, Volleyball von Michael Keuter, Tanzen von Irmaud Horstkötter, Tennis von Markus Hartmann, Badminton von Hans-Bernd Drop, Laufen von Annette Sievert, Fußball von

Stefan Behrens, Karate von Thomas Steiling und Walking von Bernhard Finke) wurde deutlich, dass es sportlich gut läuft.

Probleme hat die Tennis-Abteilung mit Grundwasser im Keller des Clubheimes an der Neumühlenstraße. Die Fußballabteilung hat in Eigenregie die 40 Jahre alten Toilettenanlagen im Sportlerheim renoviert mit finanzieller Unterstützung der Gemeinde. Die Badmintoner haben durch ein Schnuppertraining neue Mitglieder gewinnen können. Probleme gibt es bei der Suche eines Trainers für die Jugend.

Bei den Wahlen wurden Manfred Gnegel als Zweiter Vorsitzender und Torsten Stanke als Sozialwart jeweils für zwei Jahre wiedergewählt.

Ein Schwerpunkt der Vorstandsarbeit, wie Walter Hülskötter mitteilte, wird in den nächsten Monaten die Umsetzung eines Schutzkonzepts gegen sexualisierte Gewalt im Verein sein.

Zum Schluss der Versammlung gab es noch eine Verlosung unter den Mitgliedern. Über ein Jahr Beitragsfreiheit freute sich Ludger Borgmann, Thomas Heuer darf zwölf Monate lang kostenfrei die Heimspiele von der Ersten Mannschaft im Fußball anschauen und Manfred Rickfelder freute sich über einen Gutschein.



Ehrung für ein halbes Jahrhundert Vereinstreue mit (v. l.) Rudolf Bonkamp, Manfred Krieff, Andreas Bröskamp, Vorsitzender Walter Hülskötter, Heino Hövener, Thomas Heuer und Paul Bonkamp.



Ehrung für 25-jährige Mitgliedschaft: Matthias Vinke, Gabriele Hilge-Altefröhne, Vereinschef Walter Hülskötter, Regina Halbuer und Anne Fechtelpeter.

Fotos (3): BW Beelen